

# がっこうだよい

「普段のことから真剣に」  
おおさかしりつるみばしちゅうがっこう  
大阪市立鶴見橋中学校  
令和4(2022)年3月号

## 私立高校・公立特別選抜

私立高校と公立特別選抜の受験が終わりました。3年生のみなさんお疲れさまでした。合格したみなさん、おめでとうございます。春からの新しいスタートに向けて、しっかりと準備をしてください。

公立一般選抜が残っている人は、まだしばらく緊張が続きますが、自分の力が發揮できるように体調に気を付けて、挑んでください。既に進路が決まったみなさん、これから試験を受ける仲間を応援してあげてくださいね！

3年生の受験日に、2年生も授業で進路の調べ学習の発表会を行いました。鶴見橋中学校の卒業生が通っている高校を一人校ずつ調べて、資料をまとめ、高校のホームページを見ながらの報告です。少しでも希望する進路を実現できるように、今から動き始めています。1年生も、3学期の成績が進路選択のときに使われますので、日々の授業を大切にしてくださいね。

## 卒業式まであと…

3月に入り、卒業式まであと10日をきりました。中学校生活を振り返って、今どのような気持ちでいるのでしょうか。今年も、コロナウイルスの流行によって、様々な予定が変更となり、苦労したこともたくさんあったかもしれません。それでも、すべての行事を乗り越えて、元気に3年間を過ごしたみなさんことを後輩たちは誇りに思っていることでしょう。

コロナウイルスの対応により、予定が変更となる可能性もありますが、卒業式の予行練習には1・2年生が参加する予定です。後輩たちに立派な姿や歌声を見せてくれることを楽しみにしています。



## 新年度に向けて

先日、国語科の授業で俳句の句会をしたところ、1年生がこんな素敵なお詠んでいました。

「先輩と呼ばれる声に背を伸ばす」

1月27日に新入生保護者説明会を行いました。鶴見橋中学校では、74期生の卒業の準備とともに、春から入学してくる77期生をお迎えする準備にも取りかかっています。

学校指定かばんとリコーダーは学校で代行販売をしていますので、もしまだ購入されていない人がおられましたら、お声かけください。

入学式は4月6日(水)です。「先輩」たちも、新入生の入学を心待ちにしています。